

## Banorte, Banco del año para el Grupo Financial Times, a través de su publicación "The Banker"

**06 sep 2005**

México D.F. 6 de Septiembre de 2005. El Grupo Financial Times con sede en Londres, Inglaterra, a través de su publicación especializada "The Banker", concedió este día a BANORTE el reconocimiento como "El Banco del Año" en México.

Para obtener el codiciado reconocimiento, Banco Mercantil del Norte compitió con la totalidad de los bancos que actualmente operan en nuestro país, logrando el reconocimiento por aspectos como el incremento de sus utilidades y de su cartera crediticia, la disminución en su cartera vencida, y una mejora importante en su índice de eficiencia, todos ellos, factores que hablan de una significativa fortaleza financiera.

Los editores de la revista The Banker a nivel global, evalúan anualmente a más de 500 bancos, en al menos 130 países alrededor del mundo. El codiciado reconocimiento "The Banker's country awards" considera el desempeño integral de las instituciones financieras participantes, contemplando no sólo los resultados más recientes de las propias instituciones, sino que adicionalmente evalúa su nivel de uso de tecnología, el grado de innovación y las estrategias de desarrollo que han tenido un impacto en el posicionamiento de mercado y en el desarrollo a largo plazo de las instituciones.

Al recibir este importante reconocimiento, Luis Peña Kegel Director General del Grupo Financiero Banorte, señaló: "Para nuestro banco, reconocimientos como éste son un gran aliciente para seguir trabajando no sólo en beneficios de nuestros accionistas, inversionistas y colaboradores, sino primordialmente en beneficio de nuestros clientes, quienes han confiado su patrimonio a Banorte; el Banco que con hechos ha demostrado que cree en los mexicanos".